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Ata da Audiência Pública para apresentação de dados do 3º quadrimestre de 2022 da 

Secretaria Municipal de Saúde. Câmara Municipal de Santana do Ipanema – Alagoas, vinte 

e quatro de março de dois mil e vinte e três.  

 

Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três (2023), o 

vice-presidente deste Poder Legislativo, Elielson da Silva, conduziu a audiência pública 

no Plenário da Câmara Municipal, localizada à Avenida Nossa Senhora de Fátima, 160 

– Monumento – Santana do Ipanema – Alagoas. Estiveram presentes os seguintes 

vereadores: Ana Carolina Feitosa Lima (Drª Carol Magalhães), Elielson da Silva, Josefa 

Eliana Silva Bezerra (Fofa), Mário Siqueira Silva, Manoel Vanderley Gomes (Devá do 

Óleo), Moacir Júnior Alves Aquino (Júnior do Detran), Tanilla Pereira de Almeida, e  

Zezito Teles de Carvalho Júnior (Nego de Zito).O Presidente em exercício declara 

aberta a audiência convidando para adentrar ao recinto a Secretária Municipal de Saúde, 

Sibele Oliveira Arroxelas; o Controlador da Prefeitura Antônio José e a Técnica da 

Secretaria Municipal de Saúde Theny Mary Fireman. Ao ser convidado para iniciar a 

apresentação, o Controlador Antônio José passou a discorrer sobre os três itens contidos 

no artigo 36 da lei Complementar Nº 141, de 13/01/2012, onde o gestor do SUS, em 

cada esfera de governo, deverá elaborar um relatório detalhado sobre o quadrimestre 

anterior, contendo basicamente três questões: demonstrar o montante e a fonte dos 

recursos aplicados no período; informar se houve no período auditorias com as suas 

recomendações e determinações, e, apresentar a oferta e produção de serviços públicos 

na rede assistencial própria, contratada e conveniada, cotejando esses dados com os 

indicadores de saúde da população em seu âmbito de atuação. Assim, o Controlador 

Antônio José passa a discorrer sobreos recursos recebidos fundo a fundo até o terceiro 

quadrimestre (setembro a dezembro de 2022). Explica que os recursos da saúde são 

divididos em blocos e apresenta os valores que o município recebeu em cada bloco, os 

seguintes:Atenção Primária recebeu o valor de R$ 13.903.000,58 (treze milhões, 

novecentos e três mil reais e cinquenta e oito centavos); Média e Alta Complexidade 

(MACAH) foi destinado o valor de R$ 50.190.485,10 (cinquenta milhões, cento e 

noventa mil, quatrocentos e oitenta e cinco reais e dez centavos); Vigilância em Saúde 

com R$ 858.072,54 (oitocentos e cinquenta e oito mil, setenta e dois reais e cinquenta e 
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quatro centavos); Assistência Farmacêutica R$ 367.108,80 (trezentos e sessenta e sete 

mil, cento e oito reais e oitenta centavos); Gestão SUS R$ 21.545,62 (vinte e um mil, 

quinhentos e quarenta e cinco reais e sessenta e dois centavos); Investimentos o valor de 

R$ 503.045,00(quinhentos e três mil e quarenta e cinco reais); e, transferência do Estado 

R$ 18.198.700,10 (dezoito milhões, cento e noventa e oito mil, setecentos reais e dez 

centavos). Mostrou aos presentes que os recursos financeiros da Atenção Primária à 

Saúde são formados pelos recursos destinados aos Agentes Comunitários de Saúde; 

Incentivos para Ações Estratégicas; Incentivo APS Desempenho; Incentivo APS 

Capitação Ponderada; Implementação Políticas Equidade em Saúde; incremento 

Temporário (Emenda Parlamentares) ao Custeio dos Serviços da Atenção Primária em 

Saúde; Covid SAPS e Rede Cegonha. Já o bloco do MACAH (média e alta 

complexidade ambulatorial e hospitalar) foram R$ 34.476.285,10 (trinta e quatro 

milhões, quatrocentos e setenta seis mil, duzentos e oitenta e cinco reais e dez centavos) 

para atenção à saúde da população procedimentos MAC; aos incrementos temporários 

(Emendas Parlamentares) R$ 14.603.000,00 (quatorze milhões e seiscentos e três mil 

reais)  e para o enfrentamento da Covid SAES R$ 1.111.200,00 (um milhão, cento e 

onze mil e duzentos reais). A Vigilância em Saúde recebe recursos originados para 

assistência financeira complementar – ACE – R$ 476.272,00 (quatrocentos e setenta e 

seis mil, duzentos e setenta e dois reais); incentivo financeiro –vigilância sanitária R$ 

57.401,80 (cinquenta e sete mil, quatrocentos e um reais e oitenta centavos) e incentivo 

financeiro – despesas diversas R$ 324.398,74 (trezentos e vinte quatro mil, trezentos e 

noventa e oito reais e setenta e quatro centavos). O Ministério da Saúde repassa recursos 

financeiros para a Assistência Farmacêutica para a Organização dos Serviços de 

Assistência Farmacêutica no SUS no valor de R$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais); 

para a Promoção Assistência Farmacêutica e Insumos Estratégicos no valor de R$ 

285.924,00 (duzentos e oitenta e cinco mil, novecentos e vinte e quatro reais) e para 

Covid R$ 57.184,80 (cinquenta e sete mil, cento e oitenta e quatro reais e oitenta 

centavos). A Gestão do SUS recebe o recurso no valor de R$ 12.000,00 (doze mil reais) 

destinado à Implementação da Segurança Alimentar e Nutricional da Saúde, e, R$ 

9.545,62 (nove mil, quinhentos e quarenta e cinco reais e sessenta e dois centavos) para 

formação de Prof Tec de Saúde e Fortalecimento das Escolas Técnica do SUS. 
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Referente ao Investimento – Estrutura da Rede de Serviços de Atenção Primária a 

Saúde R$ 503.045,00 (quinhentos e três mil e quarenta e cinco reais). Apresenta as 

transferências do Estado e suas destinações, as seguintes: Atenção básica R$ 84.045,00 

(oitenta e quatro mil e quarenta e cinco reais); atenção especializada – MACAH R$ 

18.172.450,10 (dezoito milhões, cento e setenta e dois mil, quatrocentos e cinquenta 

reais e dez centavos), vigilância em saúde R$ 47.352,18 (quarenta e sete mil, trezentos e 

cinquenta e dois reais e dezoito centavos) e assistência farmacêutica R$ 29.780,48 

(vinte a nove mil, setecentos e oitenta reais e quarenta e oito centavos). Continuando a 

audiência, o Senhor Antônio José demonstrou as receitas de impostos e transferências 

constitucionais e legais vinculadas a saúde no valor de R$ 77.174.094,75 (setenta e sete 

milhões, cento e setenta e quatro mil, noventa e quatro reais e setenta e cinco centavos); 

referente aos Impostos 11.881.319,65 (onze mil, oitocentos e oitenta e um mil, trezentos 

e dezenove reais e sessenta e cinco centavos); as Transferências da União R$ 

50.350.563,07 (cinquenta milhões trezentos e cinquenta mil, quinhentos e sessenta e três 

reais e sete centavos) e as Transferências do Estado R$ 14.942.212,03 (quatorze 

milhões, novecentos e quarenta e dois mil, duzentos e doze reais e três centavos). 

Detalha as receitas de impostos arrecadados: IRRF R$ 4.615.713,84 (quatro milhões, 

seiscentos e quinze mil, setecentos e treze reais e oitenta e quatro centavos); ITBI R$ 

534.779,58 (quinhentos e trinta e quatro mil, setecentos e setenta e nove reais e 

cinquenta e oito centavos); ISS R$ 6.312.998,55 (seis milhões, trezentos e doze mil, 

novecentos e noventa e oito reais e cinquenta e cinco centavos) e IPTU R$ 417.827,68 

(quatrocentos e dezessete mil, oitocentos e vinte sete reais e sessenta e oito centavos). 

Referente às transferências da União, mostra: Fundo de Participação dos Municípios R$ 

50.334.052,63 (cinquenta milhões, trezentos e trinta e quatro mil, cinquenta e dois reais 

e sessenta e três); Imposto Territorial Rural R$ 6.510,44 (seis mil, quinhentos e dez 

reais e quarenta e quatro centavos). As transferências do Estado: ICMS R$ 

11.390.562,80 (onze milhões, trezentos e noventa mil, quinhentos e sessenta e dois reais 

e oitenta centavos); IPVA R$ 3.547.320,22 (três milhões, quinhentos e quarenta sete 

mil, trezentos e vinte reais e vinte e dois centavos); IPI R$ 4.329,01 (quatro mil, 

trezentos e vinte e nove reais e um centavo). O Senhor Antônio José finalizou 

apresentando as despesas com as ações e serviços públicos de saúde referentes aos 
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blocos como: atenção básica no valor de R$ 6.140.136,34 (seis milhões, cento e 

quarenta mil, cento e trinta e seis reais e trinta e quatro centavos); assistência hospitalar 

e ambulatorial no valor de R$ 1.608.290,23 (um milhão, seiscentos e oito mil, duzentos 

e noventa reais e vinte e três centavos); suporte profilático e terapêutico no valor de R$ 

206.548,04 (duzentos e seis mil, quinhentos e quarenta e oito reais e quatro centavos); 

vigilância epidemiológica no valor de R$ 265.634,36 (duzentos e sessenta e cinco mil, 

seiscentos e trinta e quatro reais e trinta e seis centavos) e outras subfunções no valor R$ 

3.498.230,70 (três milhões, quatrocentos e noventa e oito mil, duzentos e trinta reais e 

setenta centavos), totalizando R$ 11.718.842,67 (onze milhões, setecentos e dezoito mil, 

oitocentos e quarenta e dois reais e sessenta e sete centavos). Mostra que o município, 

até o final do terceiro quadrimestre de 2022, teve uma despesa mínima a ser aplicada de 

R$ 11.576.114,21 (onze milhões, quinhentos e setenta e seis mil, cento e quatorze reais 

e vinte e um centavos); uma despesa com recursos próprios de R$ 11.718.842,67 (onze 

milhões, setecentos e dezoito mil, oitocentos e quarenta e dois reais e sessenta e sete 

centavos) e que o percentual aplicado já alcançou 15,18%. Informou que o município 

não recebeu nenhuma auditoria durante o ano de 2022. Após a apresentação de Antônio 

José, a técnica da Secretaria de Saúde Theny Mary Fireman foi convidada a apresentar a 

terceira parte da Audiência Pública, informando que irá apresentar a oferta e produção 

de serviços públicos na rede assistencial própria, contratada e conveniada de setembro a 

dezembro do ano 2022.  Mostra que dos 174 indicadores da programação anual de 

saúde, nos três quadrimestres, o município atingiu um desempenho de 99 (57%). A 

técnica informou que a Secretaria trabalha com uma população divulgada pelo 

IBGE/2020 para o TCU com 47.910 habitantes, e, pelo e-SUS-AB/2022 tem uma 

população de 48.473 habitantes cadastrados, sendo 23.149 homens e 25.324 mulheres. 

Mostra ainda, que há no município 22.305 domicílios, e, dividindo a população de 

48.473 por 22.205, tem uma média de 2,17 pessoas por domicílio. Na assistência 

farmacêutica mostra que pelo Hórus, nos dois quadrimestres foram realizados 105.326 

atendimentos na farmácia central, com o total de 2.056.384 unidades dispensadas de 

medicamento do componente básico, chegando no valor de R$ 683.118,32 (Hórus); que 

a Central de Abastecimento Farmacêutico (CAF) faz a dispensação de medicamento e 

recebeu 5.671.154 unidades, no valor de R$ 2.238.661,49 e dispensou 4.864.747 
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unidades com 98% de cobertura; que o município colocou com recursos próprios o 

valor de R$ 1.143.681,97 (um milhão, cento e quarenta e três mil, seiscentos e oitenta e 

um reais e noventa e sete centavos), arcando com1.840% a mais que o um terço 

obrigatório pactuado na CIT (Comissão Intergestora Tripartite). Apresentou aos 

presentes os serviços ofertados à população que pertencem a média e alta complexidade 

ambulatorial, a saber: Casa da Mulher, Centro Diagnóstico (consultas e exames), CAPS 

Transtorno e CAPS AD, SAMU (Serviço de Atendimento Móvel de Urgência), Centro 

de Reabilitação Física Amaro Caetano, Programa Melhor em Casa, Centro de 

Especialidade Odontológica (CEO), Laboratório de Patologia Clínica, Vigilância 

Sanitária, Vigilância Ambiental, Cerest Regional. Na oportunidade apresentou a 

cobertura vacinal em crianças até um ano de idade. Apresenta também os resultados da 

busca ativa realizada em relação as endemias: chagas, peste e leishamiose,  NV e 

consultas de pré-natal realizadas; óbitos infantis; internação hospitalar, (especificando o 

valor total geral e as causas); quantidade de pessoas que os carros da Secretaria de 

Saúde transportam para tratamento fora do domicílio. Estando com a palavra, o 

presidente Elielson concede a palavra a vereadora Eliana Fofa, que começa dizendo se 

sentir triste ao ver que o montante disponível para a farmácia básica é insuficiente para 

atender a demanda, por isso, a gestora tem que complementar com recursos próprios. 

Diante disso, diz ser importante a abertura de farmácia popular pelo governo federal.  

Fala ter percebido os avanços que houveram nos atendimentos, mas, diz ser preocupante 

porque são tantos investimentos e, às vezes, a própria população não dar o valor 

necessário. Referindo-se a fala da secretária Sibele Arroxelas sobre o programa Previne 

Brasil, diz que existe um incentivo para os profissionais. Por essa razão, cita a Portaria 

nº 2.779, de 12 de novembro de 2019, afirmando que ela garante um incentivo, mas, 

quer saber se todos os profissionais serão agraciados ou serão somente os da atenção 

básica.  Agradece a prefeita, bem como a secretária municipal de saúde, pela vinda do 

castra móvel para Santana do Ipanema. Fala da causa animal, pede que as pessoas não 

abandonem, que não levem para o canil que existe em Dois Riachos, por essa instituição 

não dar conta de atender toda a demanda. Lamenta a não existência de um centro de 

zoonose nesta região do sertão, mas, informa que irá a Brasília e fará a solicitação 

oficialmente ao senador Renan Calheiros, bem como ao ministro Renan Filho e ao 
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deputado Isnaldo Bulhões para que sejam disponibilizados recursos para investimentos 

na causa animal. Com a palavra, a secretária Sibele diz ser uma satisfação e com 

tranqulidade que está nesta Casa para prestar contas dos valores e dos serviços prestados 

da área da saúde. Convida os senhores vereadores para participar das reuniões do 

Conselho da Saúde que acontecem mensalmente, para que tenham um entendimento 

melhor e ajudem quando necessário for. Em relação ao Previne Brasil, questionamento 

feito pela vereadora Eliana, explica que de fato é um recurso de incentivo, mas, é de 

incentivo às ações que possam proporcionar uma melhoria na qualidade do atendimento, 

e que, na portaria não direciona para pagamento de pessoal, entretanto, ela (como 

secretária), como a prefeita, entendem a necessidade de repasse desse dinheiro. Para 

isso, já foi elaborado um projeto de lei, que se encontra com a procuradoria do Poder 

Executivo, para a análise e em breve vai ser enviado a esta Câmara.  Informa que esse 

recurso vai ser destinado aos profissionais das equipes de saúde que cuidam da família - 

não são a todos os profissionais. Sobre o castra móvel explica que no ano passado 

houveram três visitas dele neste município e na foram castrados 550 (quinhentos e 

cinquenta), cães e 300 (trezentos) gatos, e, pago por esse trabalho o valor R$ 26.260,00 

(vinte e seis mil, e duzentos e sessenta reais). Diz ser uma ação cara, mas entende a 

necessidade de realizar. Informa que esta semana foi feita a contratação de um 

veterinário para que cuide da questão das eutanásias, dos cuidados de cães e gatos com 

câncer. Ressalta que já tinha esse profissional na vigilância sanitária e agora tem 

também nas endemias. A vereadora Ana Carolina usa a palavra na sequência. Começa 

dizendo que a demanda por USG é muito grande no município, mas, o hospital não 

realiza esse exame diariamente e fica muito difícil os profissionais de saúde fecharem 

um diagnóstico sem ver esse exame, que considera básico. Por essa razão, questiona o 

que é que a prefeita está fazendo em relação a isso e sugere que ao invés de custear o 

transporte dos munícipes para realização de exames fora do domicílio, seja feita a 

aquisição de aparelhos de USG e de tomografia, bem como na contratação de 

profissionais para atender a demanda dentro deste município. A secretária Sibele 

responde dizendo que a gestão também entende a necessidade de atender a população 

dentro deste município e por isso esta semana foi contratado mais um médico que faz 

USG, somando quatro médicos para atender o quantitativo existente de ultrassonografia. 
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Porém, ressalta a dificuldade que é para encontrar médicos para contratar e frisa que a 

UBS de São Félix se encontra sem esse profissional há quatro meses, mas, foi 

conseguido e uma médica começará na próxima segunda-feira. Sobre as USG, diz que 

com a chegada de mais um médico, espera direcionar o atendimento da melhor forma. A 

vereadora Eliana se pronuncia e pergunta a secretária Sibele quais são as comunidades 

que poderiam ser contempladas com carro odontomóvel. Agradece a secretária, como 

também a todos que fazer a saúde, pela execução do programa “fila zero”, pelo fato de 

afirmar que foram realizados vários exames de pessoas que esperavam há anos. Informa 

ter ouvido reclamações, por meio de uma emissora de rádio, que as mães estão indo 

fazer o teste da orelhinha nos seus bebês e não estão conseguindo. Diz que esse teste era 

realizado no centro diagnóstico e “foi liberado para AAPPE”. Por isso, pergunta qual foi 

o motivo de não realizar mais no centro diagnóstico. A secretária Sibele informa que 

diante da preocupação não só da realização dos testes da orelhinha, mas da necessidade 

de um fonoaudiólogo, foi feita a contratação de desse profissional para fazer no 

atendimento do Centro Diagnóstico. Explica como acontece o fluxo: pacientes nascidos 

no hospital de Santana, fazem o teste na AAPPE, caso nasçam em outro local que seja 

Santana, Maceió, Palmeira são direcionadas para realização do teste no Centro 

Diagnóstico. Ressalta que já tem mais uma fonoaudióloga no município e diz que um 

profissional também muito difícil de achar. Em relação ao odontomóvel, informa que há 

dois no município. Um, é uma van, que por ter uma sensibilidade, o impacto é muito 

grande e a suspensão não agüenta. O outro, o odontomóvel está na oficina e a terça-feira 

é a previsão de entrega, mas, a dentista já está contratado para iniciar o trabalho. 

Aproveita para informar que foi enviado a Casa um relatório com toda a apresentação 

ora feita para que os vereadores possam apreciar com maiores detalhes e se coloca à 

disposição para fazer qualquer esclarecimento. A vereadora Drª Carol Magalhães se 

pronuncia para falar a respeito do programa Fila Zero dizendo que ano passado esse 

programa “andou”, mas, este ano não está vendo isso ocorrer. Pois, afirma que as 

pessoas estão agendando neste mês de março e só estão conseguindo para agosto ou 

setembro. Fala sobre as pessoas com autismo dizendo que o atendimento hoje é feito na 

AAPPE (Associação dos Amigos e Pais de Pessoas Especiais), mas, por afirmar que já 

está “sobrecarregado”, pergunta quais são as ações da secretaria de saúde para o 
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atendimento a todas essas pessoas, já que é uma demanda crescente. A secretária 

Sibele fala primeiramente sobre o programa Fila Zero dizendo que deu certo, “continua 

andando”, que havia exames prescritos desde 2014 e que a demanda mais antiga, de 

2014 para cá, foi quase zerada. Confirma que há solicitações de exames recentes, mas, 

também houve aumento do número de exames. Informa que até mês passado era feito 

atendimento médico noturno e atendimento itinerante. Por isso, aumentou também o 

número de exames, não só USG, como de outros também. Diz que em razão da 

demanda e entendendo a necessidade dos pacientes, foi feita a contratação de outros 

profissionais, como: dentista, USG, fono e psicólogo. A respeito das pessoas com 

autismo, a secretária informa que há professores que acompanham esses pacientes de 

forma especial, há o encaminhamento na área da saúde para a AAPPE, que tem uma fila 

para atendimento que não deveria ter, mas, é um problema que vem aumentando a cada 

dia. Por essa razão, também foi aumentado o número de psicólogos no Centro 

Diagnóstico para que esses pacientes possam ser diagnosticados e melhor encaminhados 

já para serviços específicos. A vereadora Eliana se pronuncia mais uma vez, 

parabeniza a secretária Sibele pela atuação na área da saúde, diz que em reconhecimento 

ao trabalho da mesma esta Casa aprovou um decreto legislativo concedendo um título 

de cidadã honorária, mas, falta agendar a data do recebimento e isso será feito. Fala 

sobre os exames especializados, como: ressonância, colonoscopia, endoscopia entre 

outros, dizendo que a deficiência para realização de uma ressonância é inexplicável. Por 

isso, pede que a secretária veja a possibilidade de solicitar um aparelho de ressonância 

para o hospital regional de Santana do Ipanema. Fala também sobre as maratonas de 

cirurgias, informando que participou de uma reunião o secretário de saúde do Estado e o 

mesmo disse que iria retomar as cirurgias eletivas. Diz ser necessária a retomada 

urgente porque isso é outro sofrimento da população pelo fato de muitas pessoas 

sofrerem com cálculo renal, pedra na vesícula, cistos, miomas e vão para fila de espera 

de cirurgia e passa muito tempo para conseguir. A vereadora Drª Carol Magalhães 

também se pronuncia novamente para dizer que já fez oficialmente, mas quer convidar 

publicamente a secretária Sibele, assim como a administração do hospital regional de 

Santana do Ipanema, para em outro momento, fazer uma audiência pública para discutir 

também os problemas referentes ao hospital Dr. Clodolfo Rodrigues. A secretária 



 

Estado de Alagoas 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTANA DO IPANEMA 

Vereador Tácio Chagas Duarte 

  
 
 

9 
 

Sibele, estando com a palavra, informa a vereadora Drª Carol que já foi feita a aquisição 

do aparelho de USG; agradece ao chamamento e diz que virá quando necessário for. Em 

relação à ressonância, lamenta o fato de informar que continua sendo disponibilizadas 

apenas quatro por mês, mas a secretaria está tentando aumentar esse número. Diz que 

esse não é um problema exclusivo de Santana e que a prioridade para realização é para 

pacientes com câncer. Aproveita o ensejo para informar que há pessoas/famílias que 

fazem campanhas na internet para arrecadar dinheiro para algum tratamento médico, 

antes mesmo de procurar a secretaria e faz o relato de um caso ocorrido neste município 

que os pais de uma criança arrecadaram, em média, R$ 3.500,00. Conta que ao tomar 

conhecimento do problema da criança, a secretaria procurou a família, fez as contas e 

concluiu que o valor daria para pagar ao hospital e ao anestesista, ficando para a 

secretaria disponibilizar o transporte e os remédios pós procedimento cirúrgico. No 

entanto, o pai exigiu que o poder público arcasse com toda a despesa sob a alegação que 

precisaria gastar o dinheiro com produtos gelados, após cirurgia. Diante disso, a 

secretária faz um alertar para que a população tome cuidado com as campanhas feitas 

pela internet e pede que quem tiver conhecimento de algum caso que precise do serviço 

público avise que a secretaria tentará resolver. Por não haver mais perguntas a fazer, o 

presidente em exercício, vereador Elielson, agradece a todos os presentes e passa a 

palavra para a secretária de saúde fazer as considerações finais. Com a palavra, a 

secretária, Sibele Arroxelas, refaz algumas informações já tratadas na apresentação dos 

dados, especificando o seguinte: “Nós tínhamos um percentual de 24,6% no Previne de 

indicadores, em 2018 e agora no 3º quadrimestre de 2022, nós atingimos 94,6%. Então, 

a gente conseguiu dar um bom andamento as essas ações que garantem um bom 

atendimento e recursos para o município; nós aumentamos o elenco também das 

especialidades no Centro Diagnóstico, hoje estamos com 17 (dezessete) especialistas e 

todas as nossas equipes estão completas, mesmo o ônibus não indo para zona rural esse 

atendimento é sim realizado momentaneamente na área urbana por profissionais que 

participam desse processo”. Parabeniza a dentista Maria Eduarda dizendo ser a mesma a 

mais nova contratada e que é uma profissional muito boa e uma menina que a população 

elogia. Depois destaca: “Fico muito feliz quando a comunidade elogia os profissionais 

porque isso faz com que a gente entenda que nós estamos no caminho certo e quando a 
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gente se aposentar vai ter quem cuide da gente do jeito que a gente tentou repassar”. 

Agradece a toda a equipe da saúde, parabenizando pelo empenho e dedicação, frisando 

que serviço público não se faz centralizado. Por não haver mais nada a tratar o 

Presidente agradece a presença de todos e em nome de Deus encerra a sessão de 

audiência pública. Eu, Maria da Assunção Araujo Nobre, secretária, lavrei a presente ata 

que segue assinada pelo vereador Moacir Júnior Alves Aquino - Presidente, bem como 

pelos demais vereadores presentes. Câmara Municipal de Santana de Santana do 

Ipanema – Alagoas, vinte e quatro de março de dois mil e vinte e três. 

 

 

Elielson da Silva                                            Moacir Júnior Alves Aquino 

Presidente em exercício da audiência                       Presidente do Poder Legislativo 
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Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente  

 

                                              

Josefa Eliana Silva Bezerra         Manoel Vanderley Gomes                 Mário Siqueira Silva 
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Tanilla Pereira de Almeida                    Zezito Teles de Carvalho Júnior 

Vereadora                                                      Vereador 

 
 

 


